



Gregorio Uriel Vinuesa y en nombre de los muchos clubs de aficionados del campeonato local habló el jugador Máximo Díaz Cano del Rey, encontrándose en representación del Ayuntamiento el concejal delegado de Deportes don Agustín Delgado Estacio, actuando de moderador quien escribe esta líneas.

Antes de dar comienzo a la serie de preguntas se dio un repaso a la situación de los clubs federados en sus distintas categorías en los grupos en los que han militado, señalándose que entre los cuatro conjuntos solaneros, el primera regional, el de tercera y los dos juveniles se habían marcado un total de 179 goles, mientras que por el contrario los guardametas solaneros habían encajado 303, habiéndose producido un descenso, el de primer

equipo de la localidad y salvo el At. La Solana todos los restantes habían concluido con negativos, todo ello en la última temporada.

La primera pregunta quería hacer un pequeño resumen de lo que ha sido esta recién acabada temporada, si todas las metas que al principio se propusieron había podido llevarse adelante y si al contrario no había sido de esa forma el por qué. El representante del Peñarroya señaló que habían partido de cero y pese a no haber obtenido un buen puesto había cumplido con lo pensado. Para el presidente del C.F. La Solana lógicamente no había podido ser buena e incluso dijo estar un tanto avergonzado por el descenso y la marcha que había llevado el club. Dijo que tuvieron que suplir el hueco de unos jugadores que se habían marchado y los fichajes no dieron el resul-